

Innenstadt ist beliebt 39/2019

Shopping | Stadtgemeinde ließ Einkaufsverhalten im Rahmen einer Diplomarbeit aus forschen.

NEUNKIRCHEN | Kann die Bezirkshauptstadt als Einkaufsstadt punkten oder gibt es an gewissen Stellen vielleicht doch Verbesserungsbedarf? Martin Schrammel von der Universität Wien ging im Rahmen seiner Diplomarbeit genau diesen Fragestellungen nach. Um Kunden und ihre Bedürfnisse besser kennenzulernen, wollte die Stadt Neunkirchen wissen, woher die Käufer kommen und ob sie mit dem Angebot auch zufrieden sind. Im Rahmen einer Diplomarbeit wurde mit einer repräsentativen Umfrage unter 200 Besuchern

der Stadt nachgefragt – und die Ergebnisse sind für die Stadtgemeinde durchaus erfreulich. So versorge die Stadt seine Bewohner mit allen Gütern des täglichen Gebrauchs und nicht alltäglichen Bedarfs, inklusive Dienstleistungen. Außerdem sind die Kunden laut dem Ergebnis auch mit den Einkaufsstandorten sehr zufrieden.

Interessant zu sehen war auch, dass die Neunkirchner am Liebsten bei den Nahversorgern in der Innenstadt einkaufen. Auswärtige seien hingegen eher im Panoramapark oder Am Spitz anzutreffen.



FPÖ-Stadtparteiobfrau-Stellvertreter Helmut Fiedler, Karin Peter (NÖ Regional), ÖVP-Wirtschaftsstadtrat Armin Zwazl, FPÖ-Gemeinderat Norbert Höfler, Martin Schrammel (Ersteller der Diplomarbeit), ÖVP-Bürgermeister Herbert Osterbauer sowie ÖVP-Gemeinderätin Christine Vorauer. Foto: zVg